

EL AÑO COLINIANO 2012-2013 - REFLEXIÓN SEMANAL

"DE LA BOCA DEL FUNDADOR"



Semana 09

“Hay gente que hace el voto de pobreza, pero con la condición de que o le falte nada. Pues, a ese precio, ¿a quién no le encantaría hacer semejante voto? No habría necesidad de hacerse religioso. Una de las cosas que más aprensión me daría, sería ver que la Sociedad se ha vuelto rica. Porque, en ese caso, en quien se confía no es en Dios, sino en su propia bolsa” (HF 166:5-6)

Semana 10

“Debemos tener otro espíritu nosotros: El espíritu de María, humilde y oculta. Les decía que Ella hizo con sus oraciones mucho más que los apóstoles; unamos pues el silencio y la oración a la acción. La Sociedad de María quiere que nosotros, sus hijos, seamos misioneros de oración y misioneros de acción.” (HF 190:3)

Semana 11

“El fin de la Sociedad consiste en imitar a la Virgen Santísima que era al mismo tiempo tan modesta y tan colmada de celo por la salvación del mundo, obra a la que se dedicaba silenciosamente.” (HF 1:2)

Semana 12

“Dios mío, y qué obra tan grande es la educación. No hay cosa que tanto cueste, nada que exija tanto tacto. Sí, hasta me atrevería a afirmar que se requiere más todavía que para gobernar a las personas mayores. Claro que también no hay cosa tan meritoria, tan grande. He estado dudando, pensando si en la Sociedad deberíamos hacer un voto especial para consagrarnos a la educación: Es la obra más grande.” (HF 13:10)